Volando a casa en LAN. Sobre ascuas con respecto a la audiencia de mañana con Sand y luego la reunión con Cullen el miércoles. Revisé el documento de Texaco con William en el restaurante del aeropuerto. Esa mierda me enferma. Sin embargo, todavía pienso que tenemos problemas con nuestro laboratorio y eso me preocupa.

Volé a Lago el viernes después de haber pasado una noche de perros. Estuvimos en Guay el jueves pasado y el tener que llamar al trío terrible me puso nervioso toda la noche. Me doy cuenta que me había estado conteniendo con respecto a Ortiz, quizás debido a Carmen, quizás debido a mi reunión inicial con él en la primera inspección, pero me he estado conteniendo por mucho tiempo.

Cuestión legal clave el viernes: ¿quién será el perito? De acuerdo a Pablo, podría ser una de 22 personas. El juez eliminó a 15 de ambos lados; lo que deja a 7. Eliminemos a los primeros 5 de los siete (los anormales corruptos, y eso deja a Echeverría y a Richard. Richard prestó servicios en la última inspección y a él lo encontró Fernando Reyes, quien resultó ser un buen amigo del caso. Richard mostró una independencia sorprendente cuando le dijo al juez discretamente que el muestreo de Texaco era una mierda. La pregunta es: ¿empujamos para que sea el mismo Reyes o Richard? Al principio, pensé que la idea de que Reyes no fuera el perito mataría el caso. Simplemente detesto gastar mucho más dinero en el caso no sabiendo si podemos presentar un reclamo por daños y perjuicios ante la corte, lo cual básicamente nos impediría ganar el caso antes de que [el juez] ni siquiera haya tomado una decisión. Confío en Reyes; no conozco a Richard, aunque parece prometedor. Entonces, el sábado por la tarde me reuní con Richard junto con Reyes en el Hotel Quito, una de mis interminables series de reuniones. Era un hombre modesto, no muy sofisticado, pero parecía inteligente y controlado en sus expresiones, quizás el contraste ideal en lo que respecta a Chevron, pero no hay modo de estar seguro y, por lo tanto, hay riesgos. Reyes piensa que debemos optar por Richard y que él lo puede ayudar. El problema es que Wray hizo un acuerdo estúpido con Callejas en la primera inspección, en el que acordaron que el perito para el PG sería alguien que hubiera actuado en el juicio. No tengo idea del motivo para esta limitación, quizás simplemente pareció lógico en ese momento antes de que supiéramos cuán inútiles serían los peritos y los dirimentes. Para salirse de ese acuerdo, el juez tendría que impugnar a todos los peritos de ambos lados, más a los 7 dirimentes. En realidad, los únicos dos dirimentes que no fueron impugnados son los dos últimos. Por lo tanto, tendríamos que impugnarlos para tener cualquier posibilidad de conseguir a Reyes, lo cual podría ayudar de todas maneras. El proceso es tan estúpidamente retrógrado.

Todavía [hay] una gran cuestión sobre el componente social. Dos cuestiones: Padre que conoce a Pablo (nos escribimos o bien él escribe) y el español. Estoy muy afuera de esto. Hablar de una encuesta de 1.000 hogares. No soy muy entusiasta acerca de esto, pero Esperanza lo está empujando.

Pablo: 8 [asesinatos] en 15 días en Sushi; William dice que está siendo procesado por terrorismo; LY ni siquiera sabe acerca de esto; estamos tan ocupados y esto es gran parte de la cultura de mierda. Debemos hablar con Petroecuador acerca de esto. Su hermano tiene amenazas de muerte. Se relaciona con el trabajo de Pablo acerca de PetroEcuador colocando tuberías y haciendo que la gente salga en defensa de sus derechos. [La llamada] en el identificador de llamadas en la oficina de relaciones humanas de Shushu era de los servicios de inteligencia militar. Pablo hizo algún tipo de denuncia.

Hablamos sobre la próxima charla de conciliación...decidimos el propósito de la reunión para ver si vale la pena tener una reunión concreta. Debe haber representantes en una reunión concreta.